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1.- Bienvenida 
 
Director saluda y comenta que, la razón de este consejo, es compartir que hemos tenido 
diferentes acusaciones en la SUPEREDUC durante el año, de las que hemos salido 
airosos, por el trabajo del equipo de gestión y en particular de Karina Bustos, a quien 
aprovecha de felicitar. 
En una de estas denuncias, se detectó una falta leve por parte de la SUPEREDUC, que 
dice relación con una parte nuestro RICE y que debe ser modificada y socializada; lo 
que haremos el día de hoy. 
 

2.- Modificación del RICE. 
 
Karina Bustos comenta que uno de los aspectos que ha permito enfrentan con éxito las 
diferentes denuncias, es que todo se hace desde el debido proceso. Indica que el las 
modificaciones deben hacerse en el protocolo de Actuación frente a situaciones de 
maltrato, acoso escolar o violencia, entre miembros de la comunidad educativa 
2024. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Las medidas a aplicar, aparecen en el RICE, pero no el protocolo, aspecto que se 
modificó y se presenta ahora. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Las modificaciones se hicieron en conjunto con UTP, para atender al proceso 
pedagógico de los estudiantes involucrados en situaciones. 
 
Se incorpora que el estudiante pueda denunciar. 
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Dentro de las medidas, se contempla la derivación de los apoderados a instancias de 
salud mental. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Se comenta que las medidas se aplicaran, aunque los padres y apoderados no están 
de acuerdo. También, se ajustan las medidas reparatorias. 
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Karina Bustos indica que los temas relacionados con la Ley Karin, los lleva como 
proceso del director. 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
Director agradece a Karina su Trabajo y la presentación. Consulta si hay preguntas o 
comentarios: 
 

• Luciano Celis señala que le parece muy bien, la posibilidad de derivar a los 
adultos, porque muchas veces, las situaciones de los estudiantes son 
consecuencia de su entorno. 

• Ximena Rodríguez consulta qué sucede si los padres se niegan a las terapias? 
Karina Bustos responde que efectivamente las terapias son de carácter 
voluntario. Sin embargo, hay varias acciones que están dictaminadas por la ley y 
en esos casos lo que se hace, es solo, dar aviso a los padres. 
Ximena Rodríguez consulta a que se refiere “disculpas públicas”. 
Karina Bustos indica que no se trata de exponer a un estudiante. Se trata de pedir 
las disculpas dentro del contexto de las personas involucradas en un a situación. 
Señala, además, que un proceso todo se registra en actas, como evidencia de la 
ejecución de estos. 

• Karelis Espina comenta que sería bueno socializar estos cambios con detalle, ya 
con el documentos en la mano, porque en la presentación se ve muy bien y 
pertinente. 
Karina Bustos comenta que el documento se subirá a la página web y se envira 
un correo masivo explicando los cambios. 

 
Director agradece la asistencia y participación de todos. Agradece a Karina Bustos por 
el trabajo realizado. 
 
Finaliza la reunión 9:30 horas. 
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Asisten a la reunión: 
 
Mariana Garrido, representante del Sostenedor. 
Álvaro Ramírez Lizana, director. 
Luciano Celis, Inspector general de la jornada de la mañana. 
Daniela Flores, orientadora 
Karina Bustos, encargada de convivencia escolar. 
Macarena Bastidas. Jefa administrativa. 
Ximena Rodríguez Ordenes, representante de los docentes jornada de la mañana. 
Karelis Espina, representante de los docentes jornada de la tarde. 
Claudia Zúñiga, coordinadora SEP y secretaria del consejo. 
Karen Cielok, representante del CEPA. 
Cindy Bustamante, representante de los Auxiliares. 
Susana Zanetti, representante de los asistentes. 
 


